Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 200 m?
Référence 198V1015M
Prix 1 600 000 €

Bargemon
Maison a vendre (83830

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Belle Maison en Pierre avec Piscine et Grand Terrain Découvrez cette belle maison
en pierre, offrant environ 200 m?2 habitables. La maison comprend : Entrée, beau
salon avec cheminée. Mezzanine/bureau avec acces a l'extérieur Cuisine avec
acces sur la terrasse couverte. Buanderie/arriere-cuisine. Au ler étage : 2
chambres et 1 salle d'eau avec WC Au 2eme étage :Grande chambre et 1 salle de
bain avec baignoire et douche A I'extérieur, vous trouverez :Un patio avec cuisine
d'été et spa. Une piscine de 15 x 5 m Beau terrain d'environ 3 hectares avec des

oliviers Garage et carport A Voir ...

""Charming Stone House with Pool and Spacious Grounds'" Discover this charming
stone house, offering approximately 200 m? of living space. The home includes:
Entrance hall, beautiful living room with fireplace Mezzanine/office with access to
the outside Kitchen with access to the covered terrace. Laundry/utility room First
Floor: 2 bedrooms and 1 bathroom with WC Second Floor: Large bedroom and 1
bathroom with bathtub and shower Qutside, you will find a patio with a summer
kitchen and spa A 15 x 5 m swimming pool Beautiful grounds of approximately 3

hectares with olive trees Garage and ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE
90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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